

# Buscando Proactivamente el Matrimonio

*Por Bobby A. Sharp, Pastor  
con Kurt Bruner, The Center for Strong Families*

La mayoría de nosotros somos llamados al matrimonio. Es el diseño natural para llenar nuestro impulso de compañía y sexualidad. Si usted no ha sido llamado al servicio en celibato (1 Corintios 7) entonces una prioridad significativa en esta etapa de su vida es preparar y moverse hacia un matrimonio bíblico. Un camino intencional para encontrar una compañera(o) reconoce que Dios está obrando. Pero también tenemos la responsabilidad de ser fieles en nuestra parte del proceso. Entonces, ¿cómo puede una persona que tiene la esperanza de casarse volverse intencional?

## **PASO UNO: Busque dirección dentro del compañerismo cristiano**

Vivimos en un tiempo de hiper individualismo donde la gente tiene muy poco sentido de obligación hacia otros. Sin embargo, Dios nos llama a un compañerismo lleno de vitalidad entre nuestras familias y entre el cuerpo de Cristo. Este compañerismo es la fuente para mucho de nuestro crecimiento como cristianos, y es uno de los mejores medios para conocer un posible cónyuge y para recibir dirección y apoyo hacia el matrimonio. Aún en una edad de cortejo por internet, los expertos en el matrimonio todavía consideran que las parejas hechas por amigos, familia e iglesias están entre las mejores.

## **PASO DOS: Vaya más allá de relaciones recreacionales**

Uno de los mensajes más claros en la Biblia para los solteros es el llamado a la pureza sexual (1 Corintios 6:13-18, Efesios 5:3 y Colosenses 3:5). Eso se está volviendo un reto difícil en una edad en donde sólo un cuarto de los cristianos son vírgenes cuando se casan. Sin embargo, la pureza sexual es el medio principal de moverse intencionalmente hacia el matrimonio en una cultura de relaciones recreacionales. Las parejas que se conservan sexualmente puros no sólo honran a Dios pero también evitan mucha de la confusión que infesta a muchas relaciones de hoy en día y que puede empujar fuera del alcance los buenos matrimonios.

## **PASO TRES: Busque el compañero del alma correcto**

Un estudio realizado por el Proyecto Nacional del Matrimonio encontró que 94% de adultos jóvenes creen que la persona con quien se casen debe ser primero y ante todo su compañera(o) del alma. Esa búsqueda deja a muchos buscando en vano a la persona perfecta especialmente diseñada para completarlos. Sin embargo, tanto la Biblia como estudios del matrimonio, demuestran que el compañero del “alma” más importante que debe buscarse es alguien que comparte su compromiso espiritual. Doble escriba es su

carta a los Corintios que un posible cónyuge “debe pertenecerle al Señor” (1 Corintios 7:39). Un pastor lo dijo de forma agradable cuando dijo que los solteros deben buscar a alguien con quien pueden servir mejor a Dios juntos que estando separados. Los cristianos buscando un compañero que comparta sus valores bíblicos saben que “todos están destituidos” por lo tanto no tiene sentido esperar una persona perfecta. Además, ellos saben que en vez de buscar a alguien que los complete, ellos están llamados a dar su vida el uno por el otro. Eso contribuye a un camino mucho más realístico para encontrar una buena candidata(o) para el matrimonio.

## **PASO CUATRO: Sea Proactivo**

Vivir en pureza y compañerismo cristiano hace que la búsqueda de una compañera(o) que comparta sus valores espirituales sea más fácil, pero hay más que usted puede hacer como mayordomo de su futuro matrimonio (Mateo 25:14-27). Tito 2 nos aconseja firmemente que los jóvenes y las señoritas deben aprender de los hombres y las mujeres mayores. Aparte del discipulado del cristiano, usted puede pedirle a consejeros que le den retroalimentación sincera acerca de formas en que usted puede mejorar en una variedad de áreas para estar más preparado para el matrimonio. Además, no hay nada de malo en pedirle a los consejeros que le tengan en mente cuando sepan de otros solteros buscando un cónyuge piadoso. Algunas de sus mejores oportunidades para ser proactivo crecerán de la fidelidad en la oración. A medida que ore—acerca de su rol en buscar una compañera(o), por los hombre y las mujeres solteras en su vida, por la ayuda de los padres y consejeros y por la Gloria de Dios en su camino al altar—él le abrirá los ojos a oportunidades que posiblemente usted dejó pasar para tomar pasos proactivos hacia el matrimonio.

Es importante notar que los hombres tienen una responsabilidad distinta en encontrar proactivamente una compañera. Génesis 2:24 dice que un hombre dejará a sus padres y se unirá a su mujer. Proverbios 18:22 dice, “El que halla esposa halla el bien, y alcanza la benevolencia de Jehová.” Note que no dice “el que casualmente encuentra una esposa” como que si fuera una ocurrencia fortuita. Dios llama a los hombres para que hagan su parte en buscar mujeres de carácter y demuestren liderazgo en la búsqueda de una mujer para el matrimonio. Específicamente, los hombres deben estar dispuestos a tomar el riesgo de rechazo. A nadie le gusta oír “no,” pero es un riesgo que los hombres de fe y liderazgo deben estar dispuestos a enfrentar.

## UN PASO MÁS – Recursos

(Disponible en HomePointe, la librería o prestados de la biblioteca)

**Página de Web recomendada:**

**Boundless.org** para jóvenes adultos. Encontrará artículos sobre cómo encontrar una pareja de acuerdo a los principios bíblicos.

## UN PASO MÁS – Apoyo en **su Iglesia**

# Esperanza de Casarse

*Buscando Proactivamente el Matrimonio*